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A n fra g e 

der Abgeordneten Frühbauer, Ulbrich, Steinhuber und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte 

Unternehmungen 
betreffend Huckepackverkehr 

Mit den von österreichischen Ingenieuren entwickelten und 
nun bei der Firma Simmering-Graz-Pauker AG hergestellten öster
reichischen Niederflurwagen hat die Deutsche Bundesbahn ~urch 
die "Kombi-Verkehr KG", an der sie wesentlich beteiligt ist, 
den fahrplanmäßigen Transport von Schwerlastfahrzeugen auf der 
Strecke Köln-Eifeltor-Ludwigsburg bei Stuttgart aufgenommen. 

Da diese Verkehrsart sowohl für die Eisenbahn als auch für 
.die allgemeine Verkehrssicherheit im Straßenverkehr von großer 

Bedeutung ist, wäre es notwendig, möglichst bald auch in Öster
reich diese Transportart auf der Schiene einzuführen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 
Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 
nachstehende 

A n fra gen 

1.) Bis wann kann mit der Gründung einer österreichischen Ge
sellschaft zur Einführung des Huckepackverkehrs gerechnet 

2. ) 

3. ) 

werden ? 

Inwieweit hat der Vorstand der Ö'BB bereits Verhandlungen 

in dieser Richtung gepflogen ? 

Inwieweit hat der Vorstand der ÖBB für den Ankauf ent-
sprechender Fahrbetriebsmittel für diese Verkehrsart 

vorgesorgt ? 
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